
″ を くら ι
発 行 :建 て 替 推 進

広 幸艮音『 会

員 会

熙饉 靱マ /m鰈 鰈 認綸 蜀鰊莉 囃 簗

管 理 事務 所 Fax042‐ 534‐ 3455

*昨年 の 11月 29日 て替え推進委員会報告 で頂いた

今回で最終回です。

建て替え推進委員会のホームページがあるとの事だが、

建て替え関係の資料を掲載 しているか ?

日大の川岸教授の調査結果等を掲載 しています。

現在、子供 も含めて家族 3人ですんでいるが、狭いと感 じている。

これからさらに家族が増えると、この団地からの引越 しも考えなくてはならない。

又耐震性についての問題 もある。建て替えるなら早い方がいいと思 う。

専門家を交え、耐震・老朽化調査を精査 し、今後の方策を皆さんで検討 して行きた

いと思います。

5階に住んでお られる高齢の方がディケアに通 うのにやっとの思いで階段を

上 り下 りしている。アンケー トでは、高齢者の方達が建て替えに

消極的とい う事であるが、高齢者 こそ建て替えの恩恵が大きいのではないか ?

一概に、全ての高齢者に恩恵が有るとは言えませんが、皆さんで良く話 し合い、

全ての方に恩恵が受けられる方法を考えて行きたい と思います。

建て替えをするとすれば、 100年 は住める住宅を作つて行 く必要があると思 う。

この点からすると、その時々の景気の状態に応 じて、これから作る建物のグレー ド

を変える必要は無いと思 う。建て替えは総合居住環境づ くりの観点か ら、ディケア

施設、保育室、集いの室、診療施設等を備えたものを皆で考えて行 くべきと思 う。

これからの柏町団地を、専門家を交え検討 して行きたいと思います。

を 3回に分けて報告 させて頂きます。
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